

— M. l'abbé Louis Messier, ordonné prêtre à Saint-Hyaacinthe le 25 juillet, est arrivé le 6 août. Il est nommé vicaire à la cathédrale.

— M. l'abbé Joseph David, eccl., qui a rendu service au Petit-Séminaire durant l'année scolaire 1909 — 1910 est retourné dans son diocèse se remettre à la disposition de son évêque.

— Un peuple qui oublie sa langue est un peuple qui forfait aux devoirs que le culte des aïeux nous impose. Un peuple qui se sert d'un langage autre que le sien est renégat et félon. Il est mûr pour l'esclavage, car il porte en lui l'inguérissable tare qui doit fatalement le soumettre à l'étranger. — Edmond de Nevers.

— On vient de poser une décoration en lumière électrique à l'hôtel-de-ville. Par une délicate attention, on illuminera pour la première fois à l'occasion des fêtes du collège.

— Le 18 juillet, la Rde Mère St-Viateur, supérieure des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. et la Rde Sœur Bernadette, (de St-Paul, Minn.) sont parties pour Cross Lake en compagnie du R. P. Lecoq, o. m. i. La Rde Sœur Bernadette remplacera la Rde Sœur Angèle de Mérici, rappelée à la Maison-Chapelle, ainsi que la Rde Sœur Marie-Estelle:

— Le 29 du même mois la Rde Sœur Marie de la Présentation, (Sœur du R. P. Comeau, o. m. i.) est allée comme directrice à Fort-Pelly. Ses compagnes sont les Rdes Sœurs St-André, St-Philippe et Ste-Thérèse. Elles continuent l'œuvre commencée par la Rde Mère St-Viateur en mai dernier. Les Missionnaires Oblates remplacent les Rdes Sœurs de la Croix de St-André, qui, faute de sujets, ont abandonné cette école indienne de St-Philippe, viâ Kamsack, Sask.

— Force nous est de remettre au prochain numéro le compte-rendu de la cérémonie de la pose de la pierre angulaire de la nouvelle Maison-Vicariale, qui a eu lieu le 7 du courant, ainsi que celui de la visite de S. G. Mgr l'Archevêque dans la Saskatchewan. Nous publierons aussi la liste des nombreux élèves de nos couvents, qui ont passé avec succès et honneur leurs examens pour l'obtention des diplômes.

R. I. P.

M. l'abbé Alexis Pelletier, aumônier du Bon-Pasteur, décédé à Montréal.

— Rde Sœur Parent, des Sœurs Grises ds Montréal, décédée à la Maison-Mère.

— Dame Pauline de Cumont, vicomtesse de Monsabert, décédée à Paray-le-Monial et dont l'un des fils demeure à Saint-Louis-Gilbert, Man.

— Dame Ovide Bellavance, décédée à Saint-Boniface.